ボランティア・ロード活動 / 『KOUSAI』の皆さんによる国道美化活動

9月28日、『KOUSAI』の皆様が、国道の美化活動を行いました。

鳥取市千代水の歩道や植樹帯の清掃活動とあわせて、鳥取市南隈交差点の南西側花壇の手入れも行いました。

花壇へ約1年半前に植えた花(ガザニア)は少しずつ成長してきました。

10~11月は花を咲かせる季節。この時期の天気の良い昼間は特にキレイに花が開くんです

近くを歩かれる際は是非足を止めてご鑑賞ください!!



Q1. 活動を行って感じる事はありますか?

A. 前回は約1ヶ月前に活動したのですが、すでに雑草が30cm位伸びていました・・。 やはり定期的に活動しないといけないなぁと感じましたね!

Q2. ボランティア活動のやりがいはありますか?

A. 私たちの活動範囲はポイ捨てが比較的少なくて、主な活動は草刈りになりつつあります。雑草の量は毎回45Lのゴミ袋が10袋以上になるんです。その分活動の成果が目に見えてわかるのでやりがいを感じますよ!

★『KOUSAI』からのコメント

ボランティアロード「KOUSAI」が活動を始めて早4年・・

日々の仕事に追われる中、気分転換も兼ねて多数の参加(人数)を維持しています。

微力ではありますが、国道沿線の美化に協力できるよう、今後も可能な限り活動を継続していきたいと思っています!!





鳥取国道維持出張所 (No.10)